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Querella criminal contra
García Meza y Arce Gómez

PS-l los considera autores intelectuales del asesinato de su Jefe
el

ferroviarias de Santa

Saquearon Banco Agrícola

Cruz y la Estación de 
Quijarro y que el restante 
30 por ciento, se canalicen 
a los gastos de operación.

El Diputado Velasco 
Rosales, señaló que todo 
el pueblo de Santa Cruz 
ha definido este proyecto 
como de prioridad impos
tergable

según Ministro Barrientos

1979, mediante la cual se 
autorizó a la Empresa
Nacional de Ferrocarriles, 
incremente a partir de
1980 las tarifas en un 30 
por ciento, en el sector 
oriental para que de esos 
r«<tirsos se destine el 70 
por ciento para la cons
trucción del Complejo
Ferroviario de Santa

Alcalde de Copacabana

Unos piden que se quede y 
otros quieren que se vaya

&CANCILLER EN EDITORA SIGLO- 
Dr. Mario Velarde Dorado, Canciller de la Repú
blica hizo una visita a la Empresa Siglo que edita 
"HOY" y MERIDIANO. En la foto aparece con
versando con el Cnl. (r) Carlos Zambrano Es
calante, Gerente Publicitario de este diario.

nando V alie.
Al referirse a las 

dietas parlamentarias, 
José Mana Palacios ex
presó que estas son di
sonantes y que no están 
de acuerdo a la situación 
económica del país.

Finalmente, el PS-l, 
manifestó que los cam
bios producidos en la 
cúpula militar son in
suficientes, se trata 
según ese partido, de un 
repliegue táctico en el que 
las FF.AA. pasaron la 
administración de la 
crisis a los civiles.

Declararon los 
dirigentes socialistas que 
no cifran sus esperanzas 
en ese tipo de cambios, 
sino en la movilización 
popular que permita 
lograr la consolidación 
del proceso democrático.

para desmontar 
aparato fascista.

José María Palacios, 
calificó de cinismo y des
parpajo la actuación del 
Cnl. Arce Gómez al 
declararse responsable de 
asesinatos, señalando 
que no es una novedad, 

como delincuente, dijo, 
escapa a las leyes mili- 
tares’’.

Asimismo, denunció 
que al interior del Par
lamento existe una 
correlación favorable a 
las fuerzas de la derecha, 
que se expresó en la 
demanda de desafuero 
contra su persona y el 
dirigente Jaime Taborga. 
Al respecto, Palacios 
añadió que su bancada 
pedirá la lectura pública 
de la demanda, planteado 
por el diputado Luis Fer-

Urge modernizar instalaciones 
Cruz

::Se hace imperioso 
y urgente modernizar la 
estructura ferroviaria de 
Santa Cruz, construyen
do la Estación Central de 
Pasajeros, la Estación de 
Quijarro y la Estación de 
carga de Guarachi, reveló 
el Diputado Hugo Velas
co Rosales, exteriorizan
do de este modo la 
preocupación de la 
brigada parlamentaria 
cruceña, por concretar es
tas obras que son de ver
dadera importancia y 
necesidad para la ciudad 
de Santa Cruz de la 
Sierra, que en los últimos 
años, tuvo un desarrollo 
urbano excepcional, 
subrayó.

Velasco Rosales, 
tras señalar que existiría 
buena predisposición por 
parte ae las autoridades 
para llevar adelante este 
proyecto, señaló que 
básicamente, el complejo 
ferroviario estaría de
finido como un conjunto 
de instalaciones de la Es
tación Terminal de 
Pasajeros, Sede Ad
ministrativa, Estación de 
Carga y Playa de Cla
sificación en Guarachi, 
asi como, también de
pósitos y almacenes.

La Estación Central 
de Pasajeros, sostuvo

:: LA PAZ. 29 ANF.-
E1 Partido Socialista 

Lno. planteó querella 
criminal contra Luis Gar
da Meza, y Luis Arce 
Gómez, por ser autores 
intelectuales de la muerte 
de Marcelo Quiroga San
ta Cniz.

En conferencia de 
prensa, los dirigentes 
socialistas informaron 
que la querella ha sido 
presentada al Poder 
Judicial , en el marco de 
acabar con las amenazas 
que ¡>ersisten contra el 
proceso democrático que 
se expresan en el poder 
económico y militar de los 
golpistas de 1980.

Roger Cortez, 
añadió que se ha soli
citado el retomo de los 
dos militares y su arraigo 
para que puedan ser juz-

::Ante la solicitud elevada al Congreso por la 
Sul>-Federación de beneméritos y ex- combatientes 
de la Guerra del Chaco, de Copacabana. para que sea 
ratificado el /Xlcaldede esa localidad. Tcnl. Armando 
SandúgoYda, el "Centro de Acción Península de 
Copacabana-' que'preside Roberto Mantilla, C.I. 
243970, se pronunció en sentido de que las autori
dades de Gobierno lo sustituyan por otra persona 
oriunda de) lugar.

Miembros de la referida organización de Co- 
pucabana, integrada por Roberto Mantilla, Javier 
(hiedo, Víctor Zapana, Jorge Choquetaxi, Avelino 
Uscamayta y Raúl Cussi, expresaron que son por
tadores del pedido de los pobladores de esa localidad 
riliereña. en sentido de que se cambie urgentemente 
a la autoridad ediliria.

Entregaron una copia de un oficio dirigido al 
Ministro del Interior, donde proponen una tema 
para la nominación de la autoridad municipal para 
Copacabana, que está con formada por el Cnf de 
Policía, Daniel Bravo, el Arq. Ofelio Encinas y el Sr. 
Emilio Calderón.
~ En anterior Contacto con este órgano infor
mativo, el Tcnl. Armando Sandagorda, Alcalde de 
(xtpacabana, informó que presento renuncia ante el 
Ministro del Interior, de quien - dijo -, recibió ins
trucciones de permanecer en el puesto hasta que sea 
nombrada la próxima autoridad edilicia.

gados según las leyes or
dinarias, ya que cuando 
se produjo el asesinato 
del dirigente socialista no 
estaban en funciones de 
gobierno.

Tampoco el PS-l 
renunciará a un juicio de 
responsabilidades a lo 9 
dos ciudadanos por las 
irregularidades come
tidas en función de 
Gobierno.

Cortez desmintió 
que el juicio planteado en 
la anterior legislatura 
contra el Gral. Banzer 
haya sido una causa para 
el golpe militar de 1980, 
más bien , agregó, fue la 
debilidad para proseguir 
con el juicio y llegar a la 
sentencia.

Por otra parte, los 
socialistas llevarán 
adelante otras acciones 
con el apoyo popular,

Hugo Velasco, es un 
proyecto que ha sido muy 
bien elaborado y que con
taría con tres vías, más 
una futura de interco
nexión entre las redes 
Oriental y Occidental de 
la Empresa Nacional de 
Ferrocarriles. Es impor
tante relievar, dijo la 
construcción de la Ter
minal de Pasajeros, por 
su carácter de transporte 
masivo nacional y por su 
conexión con el tráfico de 
transporte masivo na
cional y por su conexión 
con eí tráfico interna
cional.

Este proyecto dijo 
que fue concebido hace 
muchos años y que la
mentablemente no fue 
hasta ahora concretado, 
sería construido en los 
terrenos consolidados en 
favor de ' la Emprfesa 
NacionaTde Ferrocarriles 
y que tienen una exten
sión de 39 hectáreas.

De existir la predis
posición, como se nabría 
adelantado, se buscarían 
en forma inmediata 
canales de financiamien- 
to, para llevar adelante el 
proyecto que será de 
mucho beneficio para 
Santa Cruz, por sus con
notaciones de orden 
social, cívico y de pro
greso.

Velasco hizo re
ferencia a la existencia de 
una Resolución Minis
terial que fue aprobada 
justamente cuando él 
eierda las altas funciones 
de Ministro de Transpor
tes v Comunicaciones en

Arce Gómez tendrá 
problemas si viaja
a Estados Unidos

::LA PAZ, 29 (ANF|.- El coronel Arce 
Gómez podría tener problemas si viaja a los Es
tados Unidos, se afirmó hoy en circuios diplo
máticos de 1.a Paz, contactados por la /Xgencia de 
Noticias Fides.

El ex- Ministro del Interior, Cnl. Luis Arce 
Gómez declaró en Buenos Aires, que podría 
viajar o al Salvador o a los Estados Unidos ya 
que. según dijo, ha sido invitado por el líder sal
vadoreño de extrema derecha. Roberto D‘ Au- 
buisson.

En la opción de viajar a los Estados Unidos 
lo haría también por invitación, en este caso "de 
un senador de Carolina del Norte” que es el con
servador Geesse Helms, conocido por su posición 
de estrema derecha.

En los círculos diplomáticos consultados, un 
posible viaie de Arce Gómez a los Estados 
unidos podría desencadenar una serie de pro
blemas que tienen su origen en las graves denun
cias que se han hecho publicas por presuntas im
plicaciones del ex - Ministro cíel Interior con el 
narcotráfico.

En efecto, el programa televisivo "Sesenta 
minutos" que se ocupó de Arce y sus posibles 
narco • conexiones, fue proyectado en todo el 
territorio estadounidense en 1980, presentando a 
Arce como propietario de una flotilla de aviones 
que transportaban cocaína desde Bolivia a los 
Estados Unidos, pasando por Colombia.

De igual manera periódicos como el “Was
hington Post" v el "New York Times", así como 

revistas con» "News Week" y otras, todas de la 
máxima circulación en los Estados Unidos, han 
publicado repetidas veces artículos y reportajes 
en los que se identifican, tanto a Arce Gómez 
como a Garda Meza, con el negocio de las drogas.

Sin embargo, en la Embajada de los Estados 
Unidos no se quiso comentar la hipótesis de un 
eventual viaje de Arce Gómez a aquel país, ni se 
dió respuesta a la pregunta: "¿ Otorgarían Uds. 
visa al coronel Arce Gómez"?

"El MIR hace migas con la FAB
°"En un país desvertebrado, con muy pocas comunicaciones entre sus 

distintos sectores territoriales; la Fuerza Aérea se convierte en un factor de 
primer orden en la integración nacional y en el esfuerzo de construcción de 
nuestro país, de todos los bolivianos. Por ello mismo, tiene que ser una prio
ridad para nosotros, para todos los bolivianos y para el Gobierno Constitucio
nal, tenga los requerimientos necesarios para cumplir con todas las posibi
lidades necesarias a las funciones que tiene el país", dijo el Vicepresidente 
constitucional de la República, Lie. Jaime Paz Zamora, durante la visita que 
hizo a medio día de hoy, al Comando General de la FAB, que fue recibido por 
el Gral. Brig.Aé. Juan Muñoz Revollo y su Estado Mayor.

Acompañado por el señor Oscar Eid Franco, alto dirigente del Ml° 
Franz Barrios, asesor de la Vicepresidencia y otras autoridades; el Lie. Paz 
Zamora almorzó con el Alto Mando Aéreo en el edificio de la Av. Montes, 
"como parte del nuevo espíritu que reina en nuestro país con el nuevo pro
ceso democrático, donde instituciones tan importacrtes-eemo-la-Fuerza Aé
rea tienen que estar en fluido y permanente contacto con la vicepresidencia 
y demás instituciones del país'', según sus propias palabras.

"Barrieron" con todo lo
que había en
::E1 diputado Willy Vargas, a 

tiempo de justificar el presupuesto 
aprobado para el Parlamento 
Nacional, señaló que los golpistas 
de 1980 prácticamente barrieron con 
todo lo que había en el Congreso 
Nacional.

Señaló que al amparo de su 
decisión de gobernar "veinte años”, 
cargaron con valores y objetos his
tóricos que en este momento deben 
estar adornando los hogares de 
quienes participaron de ese gobier
no de facto.

Dirigiéndose a los periodistas, 
en la oficina del Presidente de la 
Cámara de Diputados les dijo "in
clusive se llevaron un cenicero de 
bronce muy valioso que existía en la 
mesa donde ahora escriben".

Refiriéndose a los luctuosos días 
y a la depredación a que sometieron

el Congreso 
al Parlamento, Varga, dijo también 
que desaparecieron de ese recinto, 
archivos y valiosos documentos de 
legislaturas anteriores.

Al formular el nuevo presu
puesto para el Parlamento, Willy 
Vargas, señaló que a la reapertura 
del Palacio Legislativo se encontró 
el edificio en condiciones verda
deramente precarias, con un mo
biliario y equipos casi inexistentes 
pues los golpistas prácticamente 
‘barrieron con todo lo que había".

Ante esa situación, dijo Var
gas, que lo que se pretende es re
poner parcialmente ios escritorios, 
máquinas de escribir, teléfonos, 
material de escritorio y otros que • 
reiteró - desaparecieron y que anora 
son imperiosamente necesarios para 
el funcionamiento de las comisiones 
tanto de diputados como de se
na Jores.

°Gerentes de Lufthansa.- El señor Peter Tiessen, Director General de 
Lufthansa para América del Sur, habla durante el acto de presentación del 
nuevo Gerente General para Bolivia, Sr. Michael Wurche, y despedida al 
Gerente saliente Sr. Guenter Poedrich. También presentó a la nueva Geren
te de Ventas, señorita Carin Berger (izquierda).

BANCO DE

••••

ACADEMIA NACIONAL DE
CIENCIAS DE BOLIVIA

Agradece al BANCO BOLIVIANO AMERICANO 
haber hecho realidad, con su donación, el primer Ban
co de Drogas Antí-neoplásicas de Bolivia.

Esta realización es un primer paso hacia la organiza
ción de un Instituto de Investigaciones Neoplásicas, pro
yecto para el cual esperamos contar con el apoyo de 
otras instituciones como el B.B.A.

Agradece a la ACADEMIA NACIONAL DE CIEN
CIAS DE BOLIVIA el haber asumido la responsabili
dad de administrar el primer Banco de Drogas Anti- 
neoplásicas de Bolivia.

Con éste aporte el B.B.A. se pone, una vez más al 
servicio de la comunidad en la tarea de estimular el 
progreso de la ciencia.

::E1 Banco Agrícola 
de Bolivia, ha sido dejado 
sin un solo centavo, pero 
sí con una montaña de 
latrocinio , saqueo y 
depredación, dijo ayer el 
Ministro de Asuntos 
Campesinos y Agro
pecuarios, Zenón Ba
rrientos Mamani, al ser 
consultado por ME
RIDIANO.

Manifestó que la 
cartera en mora que tiene 
esa entidad es elevada y 
que ello se debe a que en 
el pasado, se otorgaron 
préstamos de favor con 
motivos de inversión 
agropecuaria, pero que 
finalmente pasaron a en
grosar cuentas en bancos 
del exterior.

Dijo que los créditos 
concedidos por al BAB 
fueron utilizados en todo 
menos en aspectos 
agropecuarios lo cual 
tiene que merecer una in
vestigación.

A este respecto 
anunció que su Minis
terio, promoverá una 
severa investigación y 
análisis de lo que ha 
ocurrido en el Banco 
Agrícola a fin de proceder 
en el futuro inmediato a 
la recuperación legal de 
las deudas pendientes a 
través del envío de 
pliegos de cargo, procesos 
judiciales y otros me
canismos adecuados a 
e?ie propósito.

Anunció, por otra 
¡jarte, que en el momento 
preciso, serán dados a 
conocer los nombres de 
quienes se han benefi
ciado con los préstamos 
de favor y sus respectivos 
montos a fin de que la 
opinión pública sepa 
quienes son los deudores 
lü Banco Agrícola.

Respecto al futuro de 
esa entidad bancada, in
dicó que es preciso 
proceder a su recapi
talización a fin de defen
derla adecuadamente y 
no permitir su desapa
rición o desdoblamiento 
en otros bancos.

DROGAS DE BOLIVIA
Lo más avanzado en la química anti-neoplásica.


